18 PROVINCIA LA GACETA VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2023

Santa Marta pone a punto la Isla del Soto tras los daños de las riadas de enero

- Los trabajos abarcan más de **21.000 metros cuadrados** e incluyen la zona del Picón
- La labores consisten en **retirada de maleza muerta y desbroce** para evitar riesgo de incendio

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes—Los trabajos de limpieza de las riberas del Tormes a su paso por la localidad de Santa Marta de Tormes, en la Isla del Soto, ya han comenzado e incluyen varias zonas destacadas, como son el llamado Picón del Cordel, además de las pesqueras, unas zonas en las que durante los trabajos de limpieza y acondicionamiento se ha limitado el acceso a los usuarios del espacio verde transtormesino.

El pulmón verde del municipio, que cuenta con 13 hectáreas, se vio afectado por las riadas y la crecida del Tormes del pasado mes de enero y ahora han comenzado a subsanarse los daños que dejaron los fenómenos naturales.

Para llevar a cabo estas labores, el Consistorio transtormesino se beneficia de una subvención de la Diputación por la que la Administración provincial está ejecutando estos días la limpieza de toda la orilla de la Isla del Soto donde urgían los trabajos de acondicionamiento. Estas actuaciones se están realizando a coste cero para el Consistorio, ya que las está llevando a cabo la cuadrilla de la Diputación a través del programa Elmet 2022 de trabajos de preven-



La edil Marta Labrador, revisando la limpieza de la ribera en una pesquera de la Isla del Soto. EÑE

LA FRASE

"Los restos tras la crecida han obligado a actuar una vez que el agua del Tormes ha vuelto a su cauce"

MARTA LABRADOR

Edil de Obras de Santa Marta

ción de incendios forestales en la Interfaz Urbano-Forestal.

"Los restos vegetales que han quedado tras la crecida del Tormes han obligado a actuar una vez que el agua ha vuelto a su cauce. La retirada de todo lo que ha llegado arrastrado es fundamental para evitar la proliferación del fuego", explicó la concejal de Obras, Marta Labrador.

En concreto, la cuadrilla de Diputación está actuando en una superficie total de 21.000 metros cuadra-

dos, de los que 13.000 abarcan la zona del Picón y la orilla de la Isla del Soto bordeando la zona de la pesquera, mientras que los 8.000 restantes comprenden la orilla del paseo fluvial a la altura de La Fontana.

Los operarios están desbrozando, retirando maleza y vegetación muerta, además de los restos de todo tipo que han sido arrastrados por el agua. Además, también se han recogido las ramas dañadas, talando aquellas que presentaban riesgo de caída.

Villamayor crea el Consejo Municipal de Convivencia



Representantes vecinales. EÑE

Villamayor de Armuña—La Casa Consistorial de Villamayor de Armuña acogió el estreno del Consejo Municipal de Convivencia de la localidad. Un grupo de trabajo que se reunirá al menos dos veces al año para detectar los posibles problemas de convivencia en el municipio y entre los distintos colectivos y áreas.

El Consejo Municipal de Convivencia cuenta tanto con representación de los grupos políticos, como de las asociaciones del municipio, de las Ampas, e incluso de la Policía Local y Guardia Civil. Los miembros plantearán sus propuestas respecto a lo que observen en sus ámbitos de trabajo para poder actuar o plantear medidas con las que mejorar la tolerancia y las relaciones sociales entre familias y ciudadanos.

Este primer encuentro, con el que pusieron los cimientos para mejorar la participación y la convivencia en la localidad, supone el resultado de dos años de planificación y trabajo en equipo dentro del proyecto europeo 'Safe City Plan', financiado por el programa Erasmus+, con la participación del Consistorio, la Asociación de Vecinos Virgen de los Remedios y organismos europeos de Grecia, Austria y Reino Unido. **EÑE**

AYUNTAMIENTO DE LA FREGENEDA (Salamanca)

Por el Ayuntamiento de La Fregeneda (Salamanca) se está tramitando autorización de uso excepcional en suelo rústico para legalización de la infraestructura de una estación base de telefonía móvil de "AMERICAN TOWER ESPAÑA S.L.U." en c/ Eras de Arriba 6.

S.L.O. en / Etas de Ariba de 3. En cumplimiento de lo dispuesto en los arts. 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública, mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Resolución de Alcaldía.

2.-Ámbito de aplicación: La Fregeneda (Salamanca).

Sa-Identidad del promotor: American Tower España, S.L.U. 4.-Duración del período de información pública:

Por el plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

anuncio.

5.-Lugar para la consulta del expediente y para presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: Oficinas municipales del Ayuntamiento de La Fregeneda (Salamanca).

La Fregeneda, a 6 de febrero de 2023 EL ALCALDE, Fdo.-Manuel Alonso Rubio

El Castillo de Alba y otros monumentos, sedes de una muestra sobre mujeres

• La exposición recoge las **aportaciones de las féminas** al mundo científico

Alba de Tormes— La villa ducal acoge, hasta el domingo, una exposición al aire libre en puntos emblemáticos de la localidad donde se muestra la biografía de 8 mujeres científicas. Se trata de una iniciativa dentro de la Semana de la Mujer y la Niña en la Ciencia que propone a los vecinos conocer figuras como la científica Marie Curie, Valentina Tereshkova, que fue la primera mujer en ser cosmonauta, o la Premio Nobel Rita Levi.

"Con esta exposición se busca destacar el papel de las mujeres en la ciencia" ha asegurado Lourdes Vaquero, concejala de Bienestar Social. Los puntos en los que se pueden encontrar las biografías en forma de



La edil Lourdes Vaquero. EÑE

paneles, van desde puntos tan señalados en la localidad como son el Castillo de los Duques de Alba, la Iglesia de San Juan Apóstol, e incluso el museo de Alfarería.

Asimismo, para los más pequeños y dentro de esta celebración, se ha organizado para esta tarde, en la biblioteca municipal José Sánchez Rojas una sesión de cuentacuentos que arrancará a las seis de la tarde, donde se contarán los cuentos "Ada, magnífica científica", "Yo, Jane" y "Las niñas serán lo que quieran ser".

Por otra parte, a través de una subvención de Pacto de Estado Contra la Violencia de Género se han adquirido libros sobre mujeres científicas para incrementar en el catálogo de la biblioteca municipal de publicaciones referentes a esta materia. EÑE